
Anfrage der Fraktion CDU/BfM Datum Nummer 
öffentlich 24.05.2011 F0090/11 
Absender 
 

 

Fraktion CDU/BfM  
Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 26.05.2011 
Kurztitel  
 
Finanzielle Situation der Magdeburger Sportvereine 

 

 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
der Fraktion CDU/Bund für Magdeburg ist bekannt geworden, dass sich die finanzielle Situa-
tion verschiedener Magdeburger Sportvereine in den vergangenen Wochen massiv zuge-
spitzt hat. Grund hierfür soll unter anderem sein, dass die Fördergelder der 
Landeshauptstadt Magdeburg nicht oder nur im relativ geringen Umfang an die Sportvereine 
ausgezahlt worden sind. 
 
Daher bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wie stellt sich die Situation aus Sicht der Stadtverwaltung dar? 
 

2. Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung, den Magdeburger Sportvereinen 
zeitnah die bewilligten Fördergelder zu überweisen, damit diese ihre so wichtige Ar-
beit wieder mit voller Kraft leisten können? 

 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
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